

## Herren 2. Kreisklasse Gr. 1

TTG 1972 Horbach IV : SG Bruchköbel 1868 IV  
Samstag, 22.10.2022, 18:00 Uhr

### Hanselmann beendet mit Sieg den Mannschaftskampf

Im Spiel der Herren 2. Kreisklasse Gr. 1 traf die TTG 1972 Horbach IV am Samstag, den 22. Oktober im 5. Saisonspiel auf die SG Bruchköbel 1868 IV. Die Gastgeber behielten bei ihrem 9:2-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 29:13 zeigt, wie klar es letztlich war. Erstaunlich war, dass die TTG 1972 Horbach IV diese Partie mit 3 Ersatzspielern bestritt.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwangen Hanselmann / Simon Graichen / Radtke in fünf Sätzen. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich waren Ludwig / Mohr bei ihrer Vier-Satz-Niederlage von Uhl / Andreev dann doch niedergedrungen worden. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Mohr / Mohr gewannen gegen Schohaus / Pilz mit 3:2. Wie umfichtet dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Mit 3:1 hatte Joachim Ludwig im Doppel gegen Ivan Andreev, in das er als sehr hoher Favorit gegangen war, die Nase vorn. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Auf dem falschen Fuß erwischte Armin Hanselmann seinen Gegner Volker Uhl beim eher eindeutigen Gewinn ohne Satzverlust. Wenig später ging es beim Spielstand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Beim Sieg in drei Sätzen gegen Uwe Schohaus zeigte Markus Mohr seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Tobias Simon konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Jens Graichen beim aufgrund der TTR-Werte im Vorfeld nicht zu erwartenden Sieg von 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Bei einem Spielstand von 6:1 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Keine Chancen ließ Tobias Mohr beim 3:0 seinem Gegner Sebastian Radtke. Chancenlos war indessen Tanja Mohr gegen Hans-Georg Pilz nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz war nicht zu holen. Beim Stand von 7:2 gingen die Spitzenspieler der TTG 1972 Horbach IV und der SG Bruchköbel 1868 IV in die Box. Kaum gefährdet war der 3:0-Erfolg von Joachim Ludwig anschließend gegen Volker Uhl. Anlaufschwierigkeiten musste Armin Hanselmann zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg eingetütet war. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Durch diesen Sieg hat die TTG 1972 Horbach IV nun 3 Saison-Siege, eine Niederlage bei einem Unentschieden auf dem Konto, während die SG Bruchköbel 1868 IV nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 8:4 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TSV 07 Höchst II (TTG 1972 Horbach IV) bzw. gegen den TV 1890 Meerholz II (SG Bruchköbel 1868 IV).

#### Statistik:

##### TTG 1972 Horbach IV

Doppel: Hanselmann / Simon 1:0, Ludwig / Mohr 0:1, Mohr / Mohr 1:0

Einzel: J. Ludwig 2:0, A. Hanselmann 2:0, M. Mohr 1:0, T. Simon 1:0, T. Mohr 1:0, T. Mohr 0:1

##### SG Bruchköbel 1868 IV

Doppel: Uhl / Andreev 1:0, Graichen / Radtke 0:1, Schohaus / Pilz 0:1

Einzel: V. Uhl 0:2, I. Andreev 0:2, J. Graichen 0:1, U. Schohaus 0:1, H. Pilz 1:0, S. Radtke 0:1